

In Harmonie mit der Landschaft

Ausstellung zum Thema positives Bauen im Außenbereich

Rheingau. – Zu einer Ausstellung zum Thema positives Bauen im Außenbereich und im sensiblen Innenbereich lädt der Architektenbeirat des Rheingau-Taunus Kreises ein.

„Der Architektenbeirat des Rheingau-Taunus-Kreises wird erstmals positive Gebäude im Rheingau Taunus Kreis vorstellen“, berichtet die Vorsitzende Regina Mayerhoffer. Das ausschließliche Auswahlkriterium war, daß die eingereichten Bauten im Kreisgebiet stehen. Die Arbeiten konnten von Architekten abgegeben werden.

„Gezeigt werden soll, wie die Architekten, die in unserem Kreis gebaut haben, das Thema sensibles Bauen interpretieren“ erläutern die Vorsitzende des Architektenbeirates Regina Mayerhoffer und der Baudezernent Arno Brandscheid die Vorgehensweise. Es soll gezeigt werden, daß es durchaus Architekten und Bauherren in unserer Region gibt, die sich mit der Umgebung, in welche das Gebäude eingefügt wird, intensiv auseinandergesetzt haben und in Zusammenarbeit mit den Ämtern anspruchsvolle Lösungen erarbeitet und umgesetzt haben.

Mit der Veröffentlichung will der Archi-

itektenbeirat jene Bauherren und Architekten unterstützen, die beim Bauen Kreativität und Sensibilität in Bezug auf das Einfügen in die Landschaft, das Ortsbild und die Kultur des Rheingau-Taunus-Kreises gezeigt haben.

Regina Mayerhoffer hofft, daß viele Bauherren und Architekten sich dadurch anregen lassen, das Thema Bauen in einer Kulturregion wie dem Rheingau-Taunus-Kreis mit qualifiziertem Verständnis für die speziellen Belange dieser Region aufzugreifen.

Ein weiterer Aspekt des Architektenbeirates war der Denkmalschutz, der ebenso berücksichtigt werden muß, wie die Qualität der Architektur, um sich als harmonisches Ganzes in das Landschaftsbild unserer Kulturregion einzufügen. Es werden Gebäude im Außenbereich, aber auch Bauten in den historischen Ortskernen gezeigt. Alle interessierten Bürger sind eingeladen zur Ausstellungseröffnung am Mittwoch, 29. März, um 19 Uhr im Kreishaus im 3. Obergeschoß in den Räumen der Bauaufsicht. Dort kann die Ausstellung dann auch zu den Öffnungszeiten Montag bis Freitag zwischen 8 und 18 Uhr besucht werden.